



El Museo del Pan comercializará el producto para diabéticos

El centro tiene previsto que el pan esté en las redes de distribución a partir del mes de mayo

EL NORTE

VALLADOLID. El Museo del Pan de Valladolid, ubicado en Mayorga de Campos, participará, junto con el Museo do Pao de Portugal, en el proyecto 'Pan Sano' que pretende comercializar en España pan específicamente preparado para personas con diabetes o con problemas de corazón. El proyecto, iniciativa del museo portugués con quien mantiene un convenio el Museo del Pan de Valladolid, cuenta con la participación de la Fundación Española de Diabéticos y la Fundación Española de Cardiología, junto a la Fundación Portuguesa de Cardiología y la Sociedad para la Protección de los Diabéticos en Portugal, según informaron a Europa Press fuentes de la Diputación vallisoletana.

Representantes de la Diputación de Valladolid tomarán parte el jueves, 17 de marzo, en la reunión con-



Un grupo de visitantes, en las instalaciones del museo. :: EFE

vocada en Lisboa para abordar aspectos relacionados con el proyecto 'Pan Sano', que se va a presentar en el Museo del Pan de Mayorga durante la Feria del Pan de Valladolid que se celebra del 1 al 3 de abril en el centro turístico de la Institución provincial vallisoletana.

El pan que se va a comercializar a partir del mes de mayo en el marco de este proyecto estará presente en las redes de distribución españolas, y el Museo del Pan de Ma-

yorga contribuirá con la difusión de este producto en sus instalaciones y en las actividades que se lleven a cabo. El Museo del Pan de Mayorga y el Museo do Pao de Portugal colaboran en varias actividades, entre otras, la cesión de piezas del segundo de ambos museos para su exposición en el de Mayorga, en el intercambio de experiencias y formación de los trabajadores de ambos y en la exposición conjunta 'Las manos y el pan'.